

MLK – Newsletter Mai 2021

05.05.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler
liebe Eltern und Erziehungsberechtigten,

Lolli-Test Informationen, Eltern-Schülerbefragung – Teilnahme am Spardabank Wettbewerb

Lolli-Tests

Das Ministerium hat ja schon im April an allen Schulen mit der Durchführung von Selbsttests 2x pro Woche begonnen. Jetzt werden voraussichtlich **ab 10.Mai für Grundschulen und Förderschulen sogenannte Lolli-Tests zur Verfügung gestellt**. Diese haben den Vorteil, dass sie für jüngere oder behinderte Kinder und Jugendliche einfacher zu bedienen sind. Dabei lutschen die Schülerinnen und Schüler 30 Sekunden lang auf einem Abstrichtupfer. Die Abstrichtupfer aller Kinder der Lerngruppe werden in einem Sammelgefäß zusammengeführt und als anonyme Sammelprobe (sog. „Pool“) noch am selben Tag in einem Labor nach der PCR-Methode ausgewertet. Diese Methode sichert ein sehr verlässliches Testergebnis. Zudem kann eine mögliche Infektion bei einem Kind durch einen PCR-Test deutlich früher festgestellt werden als durch einen Schnelltest, sodass auch die Gefahr einer Ansteckung rechtzeitig erkannt wird.

- **Was passiert, wenn eine Pool-Testung negativ ist?**

Der im Alltag höchst wahrscheinliche Fall einer negativen Pool-Testung bedeutet, dass kein Kind der getesteten Gruppe positiv auf SARS-Cov-2 getestet wurde. In diesem Fall gibt es **keine** Rückmeldung von Seiten der Schule. Der Wechselunterricht oder Präsenzunterricht und die Notgruppenbetreuung wird in der Ihnen bekannten Form fortgesetzt.

- **Was passiert, wenn eine Pool-Testung positiv ist?**

Sollte doch einmal eine positive Pool-Testung auftreten, bedeutet das, dass mindestens eine Person der Pool-Gruppe positiv auf SARS-Cov-2 getestet wurde. In diesem Fall erfolgt durch das Labor eine Meldung an die Schule. Die Schule informiert umgehend die Eltern der betroffenen Kinder. Aus organisatorischen Gründen kann es allerdings vorkommen, dass die Information erst am darauffolgenden Tag morgens vor Schulbeginn erfolgt. Die Schülerinnen und Schüler aus dem positiven Pool dürfen nicht zur Schule kommen, bis die Einzeltests ausgewertet worden sind. Über das weitere Vorgehen und die nächsten Schritte in diesem Fall werden Sie von der Schulleitung informiert.

- **Besondere Regelungen für Förderschulen mit großem Einzugsgebiet:**

Bei den meisten Grundschulen werden die Kinder einen Lolli-Test mit nach Hause bekommen und bei einem positiven Pool-Test sollen alle Kinder aus dem Pool zu Hause einen Einzeltest machen. Dieser muss dann in der Schule abgegeben werden.

Dies ist bei uns und anderen Förderschulen mit großen Einzugsgebieten für Eltern oft nicht zumutbar. **Darum wurde vereinbart, dass auch an unserer Schule die Schülerinnen und Schüler in der Schule einen Pool-Test machen, der zum Labor geschickt wird und direkt danach einen Einzeltest machen, der mit Namen versehen in der Schule verbleibt.** Wenn dann ein Pool-Test

positiv sein sollte, liegen die Einzeltests dieser Schüler vor und können am nächsten Tag ins Labor geschickt werden. Wenn kein positiver Pool-Test gemeldet wird, werden die Einzeltests vernichtet. Weitere Informationen zu dem Lolli-Test, u. a. auch Erklärfilme, finden Sie auf den Seiten des Bildungsportals: <https://www.schulministerium.nrw/lolli-tests>

Bisher wurden zwei Person in unserer Schule mit einem Selbsttest positiv getestet. (Stand 5.5.) Weiterhin gilt, dass Quarantänemaßnahmen oder Corona positive Testergebnisse von Schulmitgliedern, die im häuslichen Umfeld festgestellt werden, diese sofort der Schule gemeldet werden müssen. Nach einer Quarantäne muss bei Rückkehr in die Schule ein negativer Test vorgelegt werden.

Eltern- und Schülerbefragung zum Distanzlernen

Ich hatte Sie ja schon darüber informiert, dass wir eine Umfrage für Eltern- und Erziehungsberechtigte und eine für die Schülerinnen und Schüler zum Distanzlernen gestartet haben. Falls Sie noch nicht teilgenommen haben, hier nochmal der Link und die Bitte, sich dafür ein paar Minuten Zeit zu nehmen.

<https://app.edkimo.com/survey/mlk-elternbefragung-zum-distanzlernen/wontapdec>

Schülerbefragung: <https://app.edkimo.com/feedback/dubikpeh>

Teilnahme am Wettbewerb der Sparda-Bank

Der Förderverein unserer Schule hat sich bei einem Wettbewerb der Sparda-Bank angemeldet, bei dem Schulen Geld für digitale Ausstattung gewinnen können. Es kommen die Schulen zum Zuge, die die meisten Stimmen für ihre Schule sammeln können.

Sie können uns unterstützen, wenn Sie den Link unten öffnen, eine Handynummer eingeben, dann erhalten Sie 3 Codes, die eingetragen werden und als drei Stimmen für unsere Schule gezählt werden. Gerne dürfen Sie diese Info an Freunde, Bekannte weitergeben. Man kann pro Handynummer nur 1x abstimmen. Die Handydaten werden nicht für Werbezwecke genutzt und nach 10 Tagen gelöscht. Wir brauchen noch viele Stimmen, um eine Chance zu haben. Es kann bis **zum 20. Mai** abgestimmt werden.

<https://www.spardaspendenwahl.de/profile/martin-luther-king-schule-münster/>

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Präsenzunterricht- Übersicht für den Mai

| Mo Gruppe | Di Gruppe | Mi Gruppe | Do Gruppe | Fr Gruppe |
|-------------------------|-------------------------|-----------|-------------------------|-------------------------|
| 10.5. B | 11.5. A | 12.5. B | 13.5. A frei | 14.5. B frei |
| 17.5. A | 18.5. B | 19.5. A | 20.5. B | 21.5. A |
| 24.5. B frei | 25.5. A frei | 26.5. B | 27.5. A | 28.5. B |
| 31.5. A | 1.6. B | 2.6. A | 3.6. B frei | 4.6. A frei |



M. Beermann -
Schulleiterin